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別紙２ 

 

事業所名 デイサービスクローバー     

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和６年 ２月 1３日（火） 10時 00分 ～10時 30分 

参 加 者 議   題 

利用者       １名 

利用者家族     ０名 

地域住民の代表者  ０名 

市職員       1名 

地域包括支援センター職員   1名 

事業所       2名 

デイサービスクローバーの運営状況の説明 

・利用者状況について 

・年間行事、取り組みについて 

 ・事故、ヒヤリハットについて 

地域課題（移動手段）について 

会    議    録 

□自己紹介 

□資料説明 

□質疑応答 

 

□質疑応答について 

 ・市役所より       介護度の平均が上がっていますが、理由は？ 

             →利用者の中で介護度が上がった方は少なく、新

規利用者の介護度が高いため、平均値が上がり

ました。 

 

   

 

 ・包括支援センターより  車いすの利用者さんがいませんね。 

             →車いす利用者は３名ですが、利用中は椅子に座

っていただいています。可能な限り歩行もして

いただいています。 

          

              定員は何名ですか？ 

             →１３名です。 

              

              年間行事は学童と合同が多いのですね 

             →弊社の特徴である学童併設で、利用者さんは子

どもの顔を見ると表情が変わり元気になります 
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             おやつの時間に毎日一緒におやつを食べているの 

             で、行事も合同が多くなっています。 

            

             利用者代表に元気の秘訣は？ 

             お嫁さんのいう事をよく聞いて自分のことは自分 

             でやることだと思います。 

 

 

 

           

□地域課題の移動手段について 

 ・包括支援センターより 以前、地域の移動手段でデイサービスの車両を提供  

してくださる意向があると以前聞きましたが、なか

なか課題の解決にむけて動き出せない現状がある。

市の協力をいただいて何とかできないものか？ 

 

            移動手段の問題でアプリなどの使用ができるような 

            仕組みができると良いですね・・・ 

            経費の面、安全輸送の面、タクシー業界との関係など 

            いろいろな課題がありますね。 

 

  

 

□次回開催日程について 

 令和６年７月を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 


